

LES USAGERS COMME PARTENAIRES DE SOINS EN SANTÉ MENTALE.

Par **YBEL** Posté le 14/10/2018 à 15h14

Les usagers comme partenaires de soins en santé mentale.

October 14, 2018

Un usager est quelqu'un qui, à un moment de son parcours de vie, a été impliqué dans une relation de soins avec un professionnel de la santé mentale, à sa demande ou non.

Aujourd'hui cette définition inclue de fait l'ensemble des aidants identifiés comme tels par le patient, les proches ou les professionnels, qu'ils soient ou non membres de l'entourage familial.

Se donner réellement les moyens de ce partenariat sera pour les professionnels de la santé mentale une révolution :

Passer de l'ère de la défiance et du silence à l'ère de la confiance et de la transparence.

Concrètement, j'ai été tenu à l'écart malgré la légitimité évidente de mon statut d'aidant.

Ce comportement des responsabilités médicales m'a privé de moyens pour exercer mon droit le plus fondamental et le plus cher à mes yeux :

Prendre soin de la femme que j'aime et en ce faisant protéger ma famille.